



## "Veracruz es un estado descompuesto", advierte el PVEM tras el asesinato del diputado Benito Aguas

Luego del asesinato del diputado veracruzano Benito Aguas Atlahua, las bancadas del PVEM en el Senado y la Cámara de Diputados reconocieron que Veracruz es un estado descompuesto que dejó el gobernador saliente Cuitláhuac García.



En conferencia de prensa en el Senado, el coordinador del PVEM, Manuel Velasco, la senadora Karen Castrejón y el diputado Javier Herrera, dijeron confiar en la gobernadora Rocío Nahle, pero pidieron apoyo de la federación para que no quede impune el asesinato del diputado del verde, Benito Aguas.

“En cada momento desde el primer momento del atentado estuvo en contacto con nosotros la recién ungida gobernadora de Veracruz (Rocío Nahle) puso al servicio de la familia, movilizó todos los aparatos de seguridad, pero también médicos, desgraciadamente Benito falleció, y tenemos la garantía de que se va



a llevar una investigación en profundidad, confiamos en ella, pero también extendemos un claro exhorto a las autoridades federales porque era un legislador federal. Este crimen, espero, no haya sido en vísperas de la elección municipal que tendremos el próximo año en Veracruz”, afirmó Javier Herrera.

“Es una nueva administración, venimos de un estado descompuesto, confiamos en que con el liderazgo que ella tiene va a cambiar realmente el rumbo de Veracruz, porque esto no puede ser una constante; en la mañana la presidenta se refirió al caso y dijo que iba a haber colaboración con las autoridades estatales y el secretario de gobierno Ricardo Ahued que también ya hablé con él, ya nos comentó que está en coordinación con las autoridades federales”, añadió el diputado federal.

El coordinador del PVEM en el Senado, Manuel Velasco, dijo que “condenamos de manera enérgica este atentado que cobró la vida de un gran veracruzano, de una gente de bien, de un gran amigo, y exigimos desde aquí desde el Senado de la República de manera firme a las autoridades federales y estatales que se esclarezca; esto no puede quedar impune, es un legislador federal, una gente comprometida con los ciudadanos y con el pueblo de su región, de Zongolica”. Manuel Velasco afirmó que Rocío Nahle apenas inició su gobierno, y “ella está heredando este problema de la seguridad de la administración que acaba de concluir, y nosotros vamos a apoyarla, para que pueda enderezar el rumbo de Veracruz”.

A su vez, la senadora Karen Castrejón sentenció que su bancada reconoce que los gobernadores salientes Cuitláhuac García y Rutilio Escandón de Chiapas, no hicieron un buen trabajo en materia de seguridad. “Por supuesto, específicamente estos dos gobiernos que acaban de cambiar, claro que hay cosas y reconocemos que no se hicieron bien, pero tenemos la firme convicción de que tanto la gobernadora Rocío Nahle como Eduardo Ramírez traen una visión distinta”, comentó.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/10/veracruz-es-un-estado-descompuesto-advier-te-el-pvem-tras-el-asesinato-del-diputado-benito-aguas-130308.html>